


海外之窗

　　（明慧澳洲珀斯記者

站報導）十一月三日，法

輪功學員參加西澳珀斯郊

區卡琳（Carine）社區博

覽會，受到當地民眾的歡

迎與支持。

法輪功學員在舞台上

表演中華傳統舞龍、腰鼓

和越南斗笠舞，贏得觀眾

熱烈的掌聲和讚譽。學員

還在展位上介紹法輪功並

演示五套功法，傳遞真、

善、忍的美好。

展位上，絡繹不絕的

遊客接過真相資料，了解

法輪功，並在「制止中共

迫害法輪功」的徵簽簿上

簽名，聲援法輪功學員和

平反迫害。

很多人對學煉功法

感興趣，詢問當地的煉

功 點。 愛 德 華（Eduard 

Waizel）跟著學員的動作

一起煉功。他說：「煉功

時我真的感覺非常好。」

特別是手和身體有能量流

動等感覺。

坦 妮 卡（Tennika 

Hewitt） 和 戴 夫（Dave 

Kiellor ）被法輪功學員

的功法演示所吸引。坦妮

卡說：「看到他們打坐令

人很感興趣，展位也很明

亮。」戴夫說：「法輪大法

的價值觀很吸引人。」

兩人盛讚法輪大法

真、善、忍法理，戴夫說：

「我們需要這些價值觀，

她是生命的根本。」坦妮

說：「這些價值觀非常重

要，這也會給我們帶來健

康和積極心態。」

	�文 : 紐約法輪功學員

紐約老兵節遊行是全

美最大的美國退伍軍人節

遊行。二零二四年十一月

十一日，紐約市警察局以

高頭大馬開路，軍人、警

察們踏著整齊的步伐，昂

首挺胸行進，曼哈頓第五

大道上樂聲嘹亮。法輪功

團體每年參加遊行，今年

已是第二十年；作為壓軸

出場，隊伍方陣包括天國

樂團、煉功隊、花船隊、

腰鼓隊等，是遊行中最龐

大的以華人為主的隊伍。

紐約法輪大法學會負

責人易中原表示：「每年

一度參加曼哈頓遊行，展

示法輪功和真善忍的美

好，把中華民族最美好的

傳統文化──修煉文化弘

揚到了紐約。紐約是國際

大都市，希望各族裔的民

眾受益。法輪功學員熱愛

和平，堅定地維護信仰，

受到民眾歡迎。」

來自世界各地的遊客

和紐約本地市民擠滿人行

道，觀賞遊行盛況；法輪

功隊伍整齊、學員神采奕

奕、充滿文化內涵的橫幅

信息令人印象深刻。紐約

居民凱瑞（Kerry）被寫

有「Falun Dafa」的橫幅吸

引，立即用手機搜索更多

相關信息。

「我能感受到他們的

能量。」凱瑞表示每年都

看到法輪大法遊行隊伍，

今年他特別想開始閱讀法

輪大法的書籍，他很想學

習打坐。

「打坐很好。」觀眾伊

馮娜（Yvonne）說，「只

要遵循真善忍原則，就不

會發生任何壞事。」

手持父親在二戰中參

軍照的阿德里安（Adrian）

表示：「真善忍對世界非

常重要，他們（法輪功學

員）很棒！」

《國有器官》在台灣放映近300場

西澳人喜愛法輪功多倫多慶祝《九評》發表二十年遊行

紐約老兵節遊行 法輪功弘揚真善忍 

	�文 : 台灣法輪功學員

　　揭露中共活摘器官的

紀錄片《國有器官》於二

零二四年十月在台灣上映

後，主辦單位、各家電影

院持續收到恐嚇信長達一

個月，支持放映的高雄市

議會、嘉義縣議會 、彰化

縣議會也都收到信件。然

而台灣民眾無懼「引爆炸

彈」等恐嚇，踴躍進場觀

賞。截稿前統計該片已在

台上映 287 場次。自十一

月一日起，全台各大戲院

包括宜蘭、南港、永和、

桃園、高雄開始放映或加

映中。

十一月二日，台南市

放映《國有器官》，吸引

超過三百位觀眾進場了解

真相，台南立委王定宇、

林俊憲等都組團隊觀看，

多位里長也帶團進場，雖

然主辦單位仍收到恐嚇威

脅，觀眾卻越來越多、越

想來了解真相。

台南市議員李啟維表

示，中共活摘器官是違反

人道的殘忍迫害，世界潮

流追求的是人們最基本的

身體、生命安全，中共政

權卻助長著活摘器官的惡

行，真正令人難以接受。

他呼籲更多人觀看《國有

器官》，瞭解中共活摘器

官惡行的真相，並共同站

出來阻止中共繼續活摘器

官，中共已經犯下反人類

罪。

同日下午，高雄市跨

黨派議員陳麗娜、張博

洋、李雅慧、鄭孟洳及邱

俊憲等皆出席市議會觀

影。張博洋表示，中共爪

牙的恫嚇沒有達到效果，

反而激起更多人討論活摘

器官議題，更想了解這是

一部怎樣的電影！

「《國有器官》的真實

故事，讓台灣人更加認識

共產黨的真面目，讓更多

人決心捍衛得來不易的民

主自由。」張博洋期許，

「希望更多的正義之聲被

聽到，讓中共感受到世界

各國對其不法暴行的譴

責，進而即刻停止迫害法

輪功、停止活摘器官等暴

行。」

大學退休講師呂宗儒

表示，原本以為恐嚇《國

有器官》播放是個別的，

沒想到在台灣已是全面性

恐嚇；中共害怕真相外

露，一貫的手法就是恐

嚇、駭客入侵等手段層出

不窮。

呂先生說，紀錄片中

介紹了兩個家庭的故事，

他相信是在中共極權統治

下許多受苦受難老百姓共

同的寫照；看電影有身歷

其境之感，震撼很大。他

相信人類終會走向光明，

雖然失去的人不可追回，

可是正理、正法，真、

善、忍是永遠存在的。

　　（明慧多倫多記者

站報導）二十年前，一

本曠世奇書《九評共產

黨》的發表，震驚了世界

各地的華人。書中陳述

的歷史真相讓很多人從

本質上了解中共邪惡，

也引發延續至今的「三

退」大潮（退出中共黨、

團、隊組織）。十一月二

日，加拿大多倫多法輪

功學員和明真相的華人

齊聚王后公園，慶祝《九

評》發表二十周年。許多

華人現場「三退」。

從天津來多倫多探

親的琳達女士和朋友看

到盛大活動。她聽說過

中共宣傳的「法輪功自

焚」事件。法輪功學員

告訴她那是中共自導自

演，以此打壓信仰真、

善、忍的法輪功。她說：

「今天看到這麼多人，反

差真的很大，根本不像

中共所宣傳的那樣。」

「太祥和了、非常安

靜，他們展現了訴求，

展示了美好風範。」觀看

遊行，保利娜不停地感

歎，「我無法接受這樣的

人們在中國遭到迫害的

事實。」當她得知已有超

過四億三千萬人退出中

共組織時，她說：「非常

好，每個人都有選擇自

由的權利。」

	■二零二四年十一月十一日，法輪大法團體參加紐約曼哈頓舉行的全美最大老兵節遊行。

	■二零二四年十一月二日，《國有器官》電影在台南放映，超

過三百位觀眾進場了解真相。

	■十一月二日，加拿大多倫多法輪功學員組織遊行，慶祝

《九評》發表二十周年。
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	�文 : 霜菊（山東）

我今年七十九歲，

一九九八年開始修煉法輪

功，一直身體健康。我的

鄰居姜大哥多年前得了直

腸癌，手術後每年要化療

一次，非常痛苦。

有一天，姜大哥看到

我，口氣很羨慕地說：「看

你們兩口子身體真好，走

起路來一溜風，身輕體

健。你看我天天遭罪，一

聽要打化療針我就打

怵，你不知道有多

難受啊！」

我 說：「 大

哥，我們是因為

修煉了法輪功才身

體健康的。我家那口子，

以前患胃病，常年吃藥，

臉蠟黃。自從學了法輪功

後，胃病不治而癒，二十

多年來一粒藥也不吃，身

體長肉了，氣色也好了，

單位領導都支持他煉功。

你不煉功，可以天天誠

念『法輪大法好、真善忍

好』，心誠則靈。」

我給了他幾份真相資

料，上面有不少因念大法

真言得福報的例子，讓他

回家看看，並給他講了三

退保平安的真相。

姜大哥聽後喜出望

外，說：「我一定照你說

的去做。」不長時間，姜

大哥就像變了個人似的。

那年他到醫院複查，醫生

說：「恢復得很好，不用

打化療了。」

現在姜大哥已經六

年不打化療針了，每

年去醫院複查都是

正常。現在他滿面

紅光，八十多歲的

人，天天騎自行車

滿街逛。

  姜大哥最愛看大法資

料了，每天吃早飯前總是

誠心地念一遍：「法輪大

法好！真善忍好！」然後

才吃飯。有時他見到我，

會 大 聲 喊：「法 輪 大 法

好！」那是他發自內心的

肺腑之言。

有一天，姜大哥的老

伴告訴我，她也開始誠

心念「法輪大法好、真善

忍好」，結果血糖也不高

了，也不用吃藥了。」姜

大哥全家都做了三退（退

出中共黨、團、隊組織），

他家年年都貼真相對聯，

挂大法真相掛歷。姜大哥

說：「上面有護法神。」

祛病健身

　　儘管目前的醫學很

發達，但是仍然有很多

疾病無法被攻克。在《絕

處逢生》這本書裡，我

們可以看到各種人罹患

頑疾和絕症的悲涼故

事。可是他們因各種因

緣際遇修煉法輪功之

後，都得以絕處逢生，

開始了身心健康的幸福

生涯。

　　該書收集了 80 多

個真實的人生故事，均

采編於明慧網。大家不

妨讀一讀此書，給自己

的人生打開一扇希望的

大門。本書也是「明慧

叢書」系列的一集，可

以在天梯書店買到。

　　天梯書店網址：

　　tiantibooks.org

　　多項研究調查顯

示，法輪功在祛病健

身、改善身心方面有神

奇功效。　

　　一九九八年九月，

中國國家體總抽樣調查

法輪功修煉人 12,553人， 

疾病痊癒和基本康復率

為 77.5%，加上好轉者

人數 20.4%，祛病健身

有效率總數高達97.9%。

　　一九九八年十月，

對北京市 200 多個法

輪功煉功點進行統計

學調查，有效調查人數

為 12,731例。結果顯示， 

法輪功祛病總有效率為

99.1%，其中完全康復者

占 58.5%；體質增強者

占 80.3%；精神改善者

占 96.5%。　　

　　台灣大學發表的

一項調查報告顯示： 法

輪功學員修煉後，一年

只用一張健保卡者達

72%，幾乎是修煉前的

一半。報告指出，法輪

功對於戒除不良的生

活習慣有顯著的效果：

戒煙率為 81%、戒酒率

77%、戒賭率 85%。

修煉法輪功
祛病健身
效果顯著

《絕處逢生》

	�明慧多倫多記者站報導

劉蘭今年八十八歲，

走路健步如飛，不用枴

杖。人們看著她「登、

登、登」的麻溜腳步，都

讚嘆老太太身強體健。然

而，三十年前她卻要依靠

雙拐才能行走，這一切是

怎麼回事呢？

股骨頭壞死 痊癒甩掉雙拐

劉蘭畢業於電器工

程專業，在科研單位擔

任了四十年工程師，於

一九九二年退休。之後，

她一直覺得腿疼，去醫院

檢查，被診斷為股骨頭壞

死。當時，她的病情已經

發展到拄著雙拐才能走路

的程度，醫院告知必須動

手術截換股骨頭。

劉蘭說，那時是中共

黨員，她也是無神論者，

無奈中西醫都治不好她的

病，於是她開始練氣功，

還皈依了佛門。但還是無

濟於事，她的腿疾反而越

來越嚴重，疼得每晚都要

吃止疼片才能入睡。

有人勸她：不妨試試

法輪功。當時法輪功在中

國非常流行，口碑很好，

祛病健身有奇效。劉蘭找

人借來一本《轉法輪》，第

一天讀書，就出現了奇蹟。

她說：「那是一個仲

夏的夜晚，我開始看《轉

法輪》。看完第一講，困

意襲來，我放下書就睡

了。起床後，我想：昨晚

腿怎麼沒疼？還忘了吃藥

了！第二天，看第二講，

又是這種情況。第三天，

看第三講，我又忘了吃

藥，晚上還睡得挺香。這

本書真神！」

劉蘭決定修煉法輪

功，當時是一九九七年，

還沒有發生迫害，她報名

參加了法輪功九天班，觀

看李洪志師父的講法錄

像。聽了第一堂課，劉蘭

感到如釋重負，全身輕鬆。

修煉法輪功三個月

後，劉蘭甩掉了雙拐，並

取消了提前半年預約的截

換手術。她終於可以正常

走路了。

劉蘭的故事在單位傳

開了，有 13 名見證她腿

疾痊癒的同事成為了法輪

功學員。

中共迫害法輪功後，

劉蘭堅持修煉，拒絕簽不

煉功的所謂保證書。她理

直氣壯地說：「你們都看

見我煉功前後的變化了，

我是最大的受益者。我修

煉真、善、忍，是在做好

人。我沒有做過壞事。」

單位保衛處處長瞭解真實

情況，一直保護著劉蘭。

染疫住院 3天戰勝病毒

二零零五年，劉蘭來

到加拿大，和女兒一起生

活。二零二一年六月，正

值疫情期間，她的女兒在

單位染疫，回家收拾行李

後到外面隔離。短暫的接

觸中，劉蘭的老伴被傳

染，被救護車送到急診

室，拍片時顯示已有一半

是白肺，住院兩週後去世。

劉蘭照顧老伴時感到

不適，後來變得呼吸困

難，但她住院僅 3 天，化

驗結果顯示她已經痊癒。

劉蘭在醫院工作的女兒

說，當時多倫多八十歲以

上的老年人，感染了「中

共病毒」（武漢肺炎）後

都去世了，只有兩位活了

下來。醫院專門給劉蘭抽

血化驗，發現其血液內含

有抗體。

劉蘭讓女兒告訴醫

院，她是因為修煉真、

善、忍大法，血液內純正

的能量抵擋了病毒的入

侵，才產生了抗體。她經

常說：「我的命是大法師

父給的。」

她中年時拄雙拐 八十多歲健步如飛

八旬老人腸癌痊癒 無需化療了

患佝僂病小女孩長成一米七大學生
	�文 : 中國大法弟子

我的外孫女出生於二

零零五年，是我把她帶大

的。她出生後整天哭鬧，

三個月時去醫院檢查是佝

僂病，嚴重缺鈣，胳膊腿

都是向外撇的，整天流口

水。因為缺鈣，孩子的後

腦杓是軟的，五歲了頭心

都沒長上，牙也比正常孩

子少了好幾顆。大夫曾說

這孩子活不長。

我給孩子放大法師父

的講法錄音，不知不覺中

孩子頭上的骨骼一點點長

合了，胳膊和腿也逐漸長

直了，也不哭鬧了。孩子

大一點的時候，我就教她

背大法師父寫的《洪吟》中

的詩詞；她能走的時候，

我就帶著她出去講真相、

發資料，有時她還幫著我

講真相。

大法給外孫女開智開

慧，上學以後作文非常

好，經常被老師當範文。

高中時考入了我們地區的

重點中學，去年又考進北

京名牌大學。如果沒有大

法的保護，怎麼也想像不

到當年畸形的孩子今天長

成一米七的大姑娘。

https://big5.minghui.org/ 
mh/articles/2023/1/ 

20/455562.html

https://big5.minghui.org/ 
mh/articles/2023/4/ 

17/458929.html

https://big5.minghui.org/mh/articles/
2024/9/30/483472.html

點擊二維碼

	■劉蘭中年時因股骨頭壞

死，手拄雙拐助行，如今

88 歲的她卻能健步如飛。
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	�明慧網通訊員黑龍江報導

黑龍江省佳木斯市法

輪功學員任長斌，因堅持

信仰真、善、忍被中共冤

判三年，於二零二四年九

月二十三日被關入黑龍江

省雙鴨山監獄集訓（集

中強制轉化）。任長斌入

監時體檢指標正常，僅五

天，於九月二十八日被迫

害致死，終年六十歲。他

的遺體多處淤青，頭部有

縫過針的傷口，眼部青

紫，腳上也有傷。

入監時體檢指標正常 
遺體傷痕纍纍

九月二十八日上午八

點，任長斌的姐姐接到監

獄電話，說任長斌因突發

狀況死亡，遺體已被送入

殯儀館冷凍。家屬詢問死

亡原因，獄警沒有說清

楚。任長斌的姐姐立即找

到多名家屬趕到殯儀館，

看到任長斌傷痕纍纍的遺

體，明顯遭受過毆打和嚴

重虐待。

監獄警察對家屬說，

任長斌入監時的體檢指標

是正常的，但身體非常虛

弱，監獄派兩個犯人「專

門照顧」他，並說任長斌

的頭部和身上的傷痕是因

為洗澡時摔倒所致。

監獄方面的這番話不

能自圓其說，既然體檢指

標正常，就說明任長斌的

身體沒有大問題。那兩個

所謂「照顧」任長斌的犯

人，實為「包夾」人員。

監獄為了強制法輪功學員

放棄信仰，通常指派犯人

對法輪功學員進行貼身監

視和虐待。

任長斌的同事鄰居曾簽

名、按手印呼籲釋放他

任長斌原是佳木斯市

工農玻璃廠職工，內退後

在佳市建興商砼公司工

作。任長斌平時熱心幫助

他人，在單位、在街坊鄰

居的心目中是最為踏實可

靠的好人。

任長斌被非法關押

後，他的同事和鄰居都為

他簽名、按手印，呼籲當

局盡快釋放他回家。

然而，任長斌卻在被

非法關入雙鴨山監獄短短

五天後，慘死在監獄！一

個鮮活的生命就這樣在人

間消失了。消息傳出來，

親朋好友都說，真是難以

置信，令人無法接受！

公檢法合謀綁架構陷　

任長斌冤獄被害死

二零二三年九月十四

日、十五日，佳木斯市公

安局邪教支隊統一行動，

操控各公安分局、派出所

警察對法輪功學員實施綁

架、抄家，共綁架了近

三十名法輪功學員及其家

屬，其中包括任長斌。公

安在任長斌家非法抄走法

輪功書籍及相關資料、銀

行卡、手機、身份證、麵

包車等私人合法財物。除

了麵包車已返還，其它物

品均未返還。

佳木斯市前進公安分

局以所謂涉嫌「利用邪教

組織破壞法律實施案」為

名非法立案、構陷；向陽

區檢察院違法起訴；向陽

區法院枉法判決，整個辦

理過程完全是公檢法人員

違法犯罪的過程。

此案從始至終，公檢

法各部門沒有指出任長斌

作為一個普通公民是怎麼

破壞法律實施的，破壞了

哪部法律的實施及社會危

害性。

法輪功教導修煉人按

真、善、忍做人，洪傳到

全世界一百多個國家，修

煉人超過一億，法輪功書

籍《轉法輪》被翻譯成 50

種語言在世界各地公開出

版發行。在世界各地廣受

歡迎的法輪功，與在歷次

政治運動中迫害死八千萬

中國人的中共，誰正誰

邪，自有公道！

雙鴨山監獄原名筆架

山監獄，是黑龍江省集中

強制轉化男法輪功學員的

集訓地。被非法判刑後的

男性法輪功學員都要先被

關入雙鴨山監獄進行集

訓，強迫他們放棄信仰，

簽所謂的「悔過書」等，

集訓幾個月後再把法輪功

學員分到黑龍江省各地的

監獄。雙鴨山監獄的轉化

手段非常殘酷，短短五天

就將任長斌迫害致死！ 

迫害事實

入冤獄僅五天 任長斌被迫害致死

上海「進博會」期間 中共動用人臉識別加劇迫害

谷今芬在吉林省女子監獄被迫害致死

	�明慧網通訊員上海報導

每年的上海「進博會」

（即中國國際進口博覽會）

期間，中共對上海市法輪

功學員都加大迫害，層層

施壓加碼。二零二四年

「進博會」期間，對法輪

功學員的迫害更是達到了

變本加厲的程度。

從二零二四年十月

二十九號開始，許多法輪

功學員的住處就有人蹲

點，盯梢，二十四小時有

人日夜換班，法輪功學員

外出就被近距離跟蹤，並

實時用手機拍照、用微信

向街道及所屬派出所片警

等人實時匯報。

這些參與迫害法輪功

學員的人大多由各街道招

來，經過「培訓」，每年

「進博會」期間，有需要，

他們都會參加。也包括對

其他一些異議人士、上訪

的訪民、民主人士的監控

等。

唐寶芝、陳瑤母女 
被人臉識別系統監控

今年上海「進博會」

期間，中共對法輪功學員

的監視和迫害達到了前所

未有的程度。

例如，在普陀區長

壽街道談家渡路居委會

片區，法輪功學員唐寶

芝（七 十 多 歲）、 陳 瑤

（五十歲左右）母女，不

但二十四小時被人監視、

跟蹤，期間普陀區國安和

公安、東新路派出所警

察，居然還把唐寶芝和陳

瑤的頭像上報到上海市公

安局，動用上海市全城監

控和人臉識別系統。

也就是只要監控系統

發現唐寶芝或陳瑤的頭

像，就把指令發到巡邏警

察的手機上，要警察抓捕

她們。母女倆出門，只要

被監控照到，隨時可能被

盤查抓捕。

陳瑤本來有穩定的高

收入工作，因為中共迫害

失去了工作。在進博會期

間，陳瑤出門工作面試，

全程有人跟蹤。在沒有發

生任何事情的情況下，她

依然被靜安區江寧路派出

所警察當街帶走。

十一月十一日，唐寶

芝老人在家附近買菜時，

也被普陀區白玉路警察當

街攔截、盤查。

唐寶芝和陳瑤母女二

人多次被迫害入獄，如今

相依為命（陳瑤的父親、

法輪功學員陳文謙被迫害

離世），兩人的身體都在

牢獄中受到了巨大的摧

殘，特別是年近八旬的唐

寶芝，在這次進博會的多

次驚嚇和騷擾中，出現了

心跳過速、身體無力的現

象，家人很擔憂。

在上海「進博會」期

間，被騷擾、跟蹤監視的

法輪功學員還很多，例

如，上海市寶山區法輪功

學員徐妮霞、上海市閔行

區馬橋鎮法輪功學員劉順

明、上海市徐匯區法輪功

學員尤秀雲等等。 

	�明慧網通訊員吉林報導

最近得知，吉林省延

吉市法輪功學員谷今芬二

零二三年十月一日在吉林

省女子監獄被迫害致死，

時年 66 歲。

二零二三年四、五月

份的時候，谷今芬在給百

姓講法輪功真相時，被不

明真相的人舉報，延吉市

北山街派出所警察綁架了

她，但很快將她釋放。沒

想到，該派出所卻羅織材

料和罪名，把她構陷到檢

察院。

不久，檢察院人員找

到谷今芬，說她已經被起

訴。谷今芬被迫離家，流

離失所。有一天，谷今芬

回家，不幸被警察綁架，

後被非法判刑。由於公檢

法暗箱操作，至今不知谷

今芬被中共司法構陷的詳

情，也不知她被非法判刑

了幾年。

二零二三年，谷今芬

被劫持到吉林省女子監獄

八監區（專門迫害法輪

功的監區），並被非法關

押在一樓的十一號監舍。

當時一樓的一零七監舍和

十一號監舍是女子監獄警

察自稱的所謂的「攻堅監

舍」，實際就是迫害更嚴

重、更殘酷的地方， 專門

對付拒不「轉化」的堅定

的法輪功學員。

八監區的隊長高陽主

管「轉化」迫害法輪功學

員，專門挑選那些完全能

為他們服務且手段陰毒的

刑事犯來迫害法輪功學

員。谷今芬所在的十一號

監舍，監舍長李玲玲被捕

前是學散打的，警察怕其

惹是非，一直對她進行監

管。然而這次，獄警卻把

李玲玲從七監區調到八監

區，讓她當監舍長，專門

迫害法輪功學員。

谷今芬在離世之前，

已大小便失禁，每天從

十一監舍傳出那些刑事犯

的叫罵聲、斥責聲。即使

谷今芬的身體已經受到嚴

重的摧殘，她們也不放過。

這位 66 歲的善良老

人被迫害致死後，八監區

獄警及監獄官員不敢聲

張，為了掩蓋他們的滔天

罪惡，半夜悄悄把谷今芬

的屍體抬走。

中共迫害法輪功學員

已長達二十五年多，到目

前經過核實的已知有 5134

位法輪功學員被迫害致

死，由於中共封鎖消息，

這個數字只是實際被迫害

致死法輪功學員人數的冰

山一角。

	■中共用人臉識別系統大面積監控迫害民眾。

	■黑龍江法輪功學員任長斌

生前照片。
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	�文：鄭行之

「竇燕山，有益方，

教五子，名俱揚」，這是

出自於《三字經》、大家

都能朗朗上口的名句。

竇燕山，原名竇禹

鈞，五代後晉時期幽州

人。因幽州又稱燕山府，

竇燕山的名字由此而

來。他原本命中注定無

子且短命，積德行善後

改變了命運，不但五子

登科，且延壽多福。北

宋名臣范仲淹記載了竇

燕山的事跡。

先祖點化 一心行善

竇禹鈞家境優渥，

但年過三十卻還沒子

嗣。一天夜裡，他夢見

去世的爺爺和父親對他

說：「你命中無子且壽命

短，要及早修行！」竇禹

鈞從此一心行善。

竇家有個僕人盜取

主人的錢財後，擔心被

懲處，就寫了一張賣女

的契約繫在其年幼女兒

的手臂上，然後遠逃外

地。竇禹鈞看到女孩後，

甚感哀憐，立刻將契約

燒了，並囑咐妻子好好

養育這孩子，長大了給

她找一個好人家。

女孩成年後，竇禹

鈞準備了嫁妝，為她選

了一位佳婿。女孩的父

親聽到後非常感動，回

來向主人懺悔，竇禹鈞

卻不追問。父女倆感激

竇禹鈞的恩德，早晚供

養其畫像，祝福他長命

百歲。

扶危濟貧 興辦義學

不 論 誰 家 經 濟 拮

据、身陷窘境，竇禹鈞

都會慷慨大方，出手相

救。誰家有人去世，因

經濟困難無力辦喪事，

竇禹鈞一定出錢幫助殮

葬，使逝者入土為安。

竇禹鈞自家省吃儉

用，每年除夏冬祭祠和

必要的生活費之外，其

餘都用來濟人救急。

他還在住宅南邊建

了一座書院，禮聘德行

高、學問好的儒生教授

學生，興辦義學。凡有

心向學的貧困學生，不

論認識或不認識，竇禹

鈞都給予資助。

行善改命 福蔭子孫

竇禹鈞努力行善十

年後，又夢見已故的祖

父及父親告訴他說：「你

原本命中無子又壽短。

幾年來，上天因你行善

積陰德，將你的壽命增

加三十六歲，並賜給你

五個兒子，每個都顯貴。

而你福壽俱全，死後可

升天。」並叮囑竇禹鈞：

「因果報應的道理，並非

虛妄，或報於今世，或

報於來世。天網恢恢，

疏而不漏，這是毫無疑

問的。」此後竇禹鈞更加

積德行善。

竇禹鈞後來生了五

個兒子。在父親的身教

下，五子耳濡目染，見

聞日益廣博。長子儀後

來官至禮部尚書，次子

儼官至禮部侍郎，兩人

都是翰林學士，其他三

子也都在朝廷擔任官

職。五個兒子都是進士

登第。八十二歲時，竇

禹鈞自知時候已到，沐

浴告別親戚，談笑而逝。

五代時期的馮道賦

詩讚美竇禹鈞：「燕山

竇十郎，教子以義方。

靈椿一株老，仙桂五枝

芳。」人們爭相傳誦。

北宋賢臣、著名文

學家范仲淹曾寫下「先

天下之憂而憂，後天下

之樂而樂」的千古名句。

范仲淹的先祖與竇禹鈞

是老朋友，先祖曾記錄

竇禹鈞事跡於書冊，以

訓示子孫做人的法則。

范仲淹又加以記述，以

告知天下善惡有報的道

理是真實不虛的。

善惡因果 

	�文：施萍、常春

繼《為 什 麼 會 有 人

類》、《為什麼要救度眾

生》等文章之後，法輪功

創始人李洪志大師於二零

二四年九月三十日又發表

了《為什麼人類是迷的社

會》一文，美國夏威夷大

學政治系終身教授、基督

徒周曉女士連看四遍，心

存感激。她不僅在課堂上

與學生分享，還轉發給她

的中國學生、教堂教友和

朋友們。

「我看到李大師文章

中明確講了神的存在，這

樣說是有勇氣、有智慧

的」。周教授把李大師

文章的影響比喻成「愛的

蠟燭」和「光明大道」。

她說，「我最喜歡的就是

他給我們的信念——堅持

善良的光明大道」，同時

「他確實講得很清楚：救

世主是會來救助廣大眾生

的，這一點我覺得給了大

家希望」，「我挺感激李

大師」。

當今亂世，無神論橫

行，在世界一些地方，信

神的人經常受到排擠和打

壓。周教授在接受《大紀

元》採訪時說，「看了李大

師的文章以後，我堅定了

信心，上帝會拯救我們，

這個信心是很重要的。有

信心、有希望，你活著就

不一樣。就是因為有這個

希望，所以我們才能守住

這種善良，守住這種愛，

在這個迷宮裡面才不會那

麼苦。」

周曉表示，她有時候

不明白為什麼上帝製造那

麼多痛苦、那麼多天災人

禍，還讓那麼多惡人在中

國橫行霸道……李大師的

文章給了她新的啟發。

「李大師講就是這種

迷的地方，也是創世主製

造出來的，然後讓我們人

選擇，只有我們離開三界

以後，我們才能進入更高

的境界，這個境界我認為

就是天堂。」周教授理解

這個選擇就是，「在亂世

中我們要守住底線——善

良和愛」，這樣就能得到

救贖，她認為自己也應該

在生活中選擇踐行「善」

和「正義」。

周教授是畢業於普林

斯頓大學的博士，她說自

己以前就關注過李大師，

認為李大師是當代最有影

響的人之一。現在她天天

看法輪功學員辦的媒體，

認為法輪功必將對中國和

世界產生重大的影響。

周教授說，李大師指

出神的存在，「（這）本

身就是智慧，也是一種勇

氣，所以我要感謝他。」

李大師還告訴人們，創世

主會來拯救人類，這給人

類帶來希望。如果我們按

照他說的守住善良，就能

得到救贖，升華到一個更

高的境界。

這位信仰基督教的教

授一再表達她對李大師的

感激之情：「如果你們能

見到李大師，就代表我們

感激他。」

美國教授與學生分享
《為什麼人類是迷的社會》

為鄉親義務掃雪20年
	�文：健忠（中國大陸）

我家居住在東北一鄉

村小鎮，當年我們這裡有

很長一段土馬路沒人管

理。這段路多是崎嶇的

坡、坎、嶺，有的坡度很

陡，有的是嶺上九十度的

彎道。下雪天，行人摔跤

是常事，車輛事故也時有

發生。

二零零零年，我和修

煉法輪功的家人、當地同

修切磋商議後決定：我們

是踐行真、善、忍的大法

修煉人，師父要求我們做

事要先想到別人，從今天

起我們大法弟子來管理這

一路段吧。下雨天，路面

被雨水沖壞了，我們就用

沙子、泥土鋪上，將路面

修好；下雪天，我們把雪

掃乾淨，拉來爐灰渣、

沙土，在鏟不下的冰塊路

面上鋪一層，防滑效果很

好。鋪路的材料都是我們

自己拿錢購買的。

頭幾年，我們基本上

都是用鐵鏟鏟雪、用竹掃

帚掃雪。後來經濟上寬裕

了，我們買了車，就把掃

雪路段延長到鄰村的六、

七個陡嶺、路坡。我們掃

著雪，過路行人對我們豎

起大拇指，司機們則按喇

叭表示謝意，人們都在讚

揚法輪功，一傳十， 十傳

百。

有一次，我去鄰村辦

事，在村委會遇到副村

長，他高興地對我說：「你

是某某吧，我代表俺村的

老百姓謝謝你們啊！」另

一村的幹部說：「都像你

們學大法的那樣好，就不

用警察了。」我們村的治

保主任說：「咱村從南到

北的老百姓，都說你們法

輪功真好！」有村民說：

「現在的社會哪有像法輪

功這樣的好人，你們才應

該上電視新聞！」還有幾

位村民用手機拍攝我們掃

雪時的場景發到朋友圈，

獲得很多點讚。

我們掃雪、修路堅持

至今已有二十多年了，有

時趕上節假日下雨、下

雪，我們心裏都牽掛著路

上行人和司機的安全。這

一方的百姓都知道大法弟

子是好人，「法輪大法好」

已深深印在他們的心中。

	■美國夏威夷大學政治系終身教授周曉女士。

范仲淹推崇的教子典範
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